

座薬「ボナノール」と
箱も中身も全く同じロケッ

ト型のホワイトチョコや一
個が3kgもあるレンガ型の
業務用チョコを贈られた事
がある。愛の告白とも思え
ないし、何より食べ難い。
处置に困っている内にホワ
イトティーが来た。お返しを
すべきか迷ったが夕食を
奢った。ボナノールの効
果どころかひどい出血とな
った。

今年もバレンタインデー
がやってきた。この日が来
ると老若美醜、軟硬貧富の
別なく男はそわそわと心中
不穏となる。本来のテーマ
に關係ない愛の告白とチョ
コレートを主役にしたこの
情動的なトリックに嵌まつ
て40年、私の純情は何度歓
喜と失望の間で周章した事
か。

産業春秋

藤田 國廣

題字 今井 敬氏



グッバイ・バレンタインデー

今年で還暦、やっとこの
呪縛から解放された。一寸
未練も残るが良い頃合であ
る。僅かに残った男の器量
と面目は他で保つ事にし
た。或る年、これ以上無い

とうゴージャスなハート
型のチョコが差し出し人無
いとレリーフである。思い当たる節が有る様で無い
15年程記憶を遡ってみ
たがやはり無い。となると
しかし既に瓦礫の様になつ
たチョコから艶で妖しげな
氣配は消え失せていた。後
日ふつとアレは妻が送つた
謂わば踏絵チョコでは…と
勘織つてヒヤリとしたがそ
の後も隠れギリシタンにお
咎めは來ていない。

俗趣なイベントと揶揄す
る歳となつたが、「愛とチョ
コ」を登場させた誰かさん
のセンスと才覚には脱帽す
る。煎餅や饅頭ではこうは
いかなかつただろう。經濟
効果もあるし歯医者さんも
喜んでいると思う。腹が立
るのはホワイトデーであ
る。初めからお返しが約束
されているプレゼントなど
変である。「義理チョコ」だ
けにこちらも義理堅く返さ
ねばならない。その為に結
構な心と時間とお金を消耗
させられる。それも2~3
倍返しが当たり前らしく同
額以内で返したものなら
「ケチ・ボケ・変態」と罵
詈雑言、人非人の様に云わ
れるらしい。「お為」でも5
割「快気祝い」でも最大同
額迄だろう。頼むからこの
ルールは止めてもらいた
い。…と色々想いも言いた
い事もあるが今は野暮と
いふものだろう。もう殆ど
こんな難題が降り懸かる事
も無いだろうし、心はバレ
砜を寄せる様になつて来
た。今日、都会でそういう
風情は望むべくも無いが、
ゆつくり探せば日本の何處
かに日本の素晴らしい心や
想いを伝える習慣がきっと
残つているのだろうと思つ
ていい。残照の中でグッパ
イ、バレンタインデーと云
つては気障過ぎるだろう
いやん」と一言云つた丈で

(メタルドウ社長)